

CHILE DA UN GRAN PASO HACIA LA SEGURIDAD ALIMENTARIA

Señor Director:

Desde el Ministerio de Agricultura, junto al BID y a través del Programa “Chile Alimenta el Futuro”, estamos invirtiendo más de 50 millones de dólares destinados a modernizar al Estado, permitiendo cambios radicales en la manera de producir alimentos con un impacto positivo en aspectos ambientales, sociales y económicos en el ámbito local, incrementando la producción, los ingresos netos y las condiciones de vida de las y los productores y las familias rurales. Porque sabemos que fortalecer la seguridad alimentaria requiere de un esfuerzo colectivo, hemos involucrado a actores del mundo público y privado, gremios, academia y sociedad civil. Recordemos que en Chile, más de tres millones de personas no tienen acceso regular a alimentos suficientemente nutritivos. La incidencia de inseguridad alimentaria moderada o grave en Chile se estima en alrededor del 17,4% de la población total, un valor que se encuentra considerablemente debajo de la tasa promedio en América Latina y el Caribe. Sin embargo, se ha incrementado sustancialmente en la última década y hoy afecta a más de tres millones de personas en el país. Como gobierno estamos conscientes de esta dolorosa brecha y estamos trabajando para revertir esta situación, porque asegurar la alimentación del Chile del futuro es una tarea de hoy.

Alan Espinoza Ortiz,
Subsecretario de Agricultura
